
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．前市長の公約に
ついて

１．前市長公約の扱い １．公約の点検

１．実態把握

２．協議書・協定書の内容

３．市街地液状化対
策について

１．弁天地区の現状 １．弁天地区進捗状況

４．行政財産管理形
態について

１．マーレ内の管理形態 １．実態把握

５．訴訟における法
定代理人について

１．選定基準 １．実態把握

１．地震対策について １．対策の強化と促進について

２．固定資産税減免について １．現状と制度周知について

３．共用部分に対する助成に
ついて

１．共用部分の改善を支援する制度づくりにつ
いて

４．マンション基本条例につ
いて

１．条例の制定について

１．本市の小規模企業の実情と特性について
２．施策の拡充について

１．実態把握について

２．支援の強化と促進について

１．目的について

２．建設費について

２．維持管理について １．経費について

１．入場者について

２．利用促進について

４．駐車場について １．利用状況について

１．導入の目的について

２．利用状況について

３．路線について

４．経費について

５．今後について

１．導入の経緯について

２．予算について

３．入札について

４．維持費について

５．成果について

①本市の高齢ドライバーの事故について

②免許証の返納について

③今後の取り組みについて

①本市の対象者について

②利用状況について

③今後の取り組みについて

①取り組みの経緯について

②成果についての考え方

③今後の取り組みについて

平成29年第１回定例会一般質問のお知らせ

平成29年２月17日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

１．マンション施策
について

１．こどもの広場に
ついて

１．開設の経緯について

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者対策につ
いて

１．高齢者ドライバー対策に
ついて

３．本市のイメージ
アップについて

１．シティプロモーション政
策について

２．成年後見制度に
ついて

１．本市の成年後見制度への
取り組みについて

①
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

３．利用状況について

５．送迎バスについて

２．学校屋内運動場
について

１．エアコン設置について

２．指定管理者制度
について

１．浦安市の現状

②
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

２．地域経済の活性
化について

１．小規模企業振興について

３．引きこもり支援
について

１．支援の在り方について

③
西
山
幸
男

（質問方法：全て一問一答）

④
柳

毅
一
郎



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．戦時下における住民のくらしと被害につい
て

２．黒い水事件について

１．B地区の総事業費について

２．A地区・C地区の事業の考え方について

２．重点密集市街地の解消に
ついて

１．区画整理事業対象外地区について

３．消防体制について １．緊急時への対応について

１．これまでの募集状況についてと今後の見込
みについて

２．借り上げ住宅の更新について

４．障がい者支援に
ついて

１．一時ケアセンターについ
て

１．利用状況と今後の見込みについて

⑤
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安の歴史につ
いて

１．歴史を知り継承する取り
組みについて

３．市営住宅につい
て

１．入居状況について

２．密集住宅市街地
について

１．堀江・猫実地区土地区画
整理事業について


